

in der Industrie und Landwirtschaft und auf allen Gebieten des staatlichen und kulturellen Lebens in der Sowjetunion und die dabei erlangenen gewaltigen Erfolge haben unsere Partei und die werktätige Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik begeistert und zu immer neuen Leistungen beim Aufbau des Sozialismus angespornt und die Kräfte im Kampf um ein friedliebendes, demokratisches Deutschland gestärkt.

Die vorbehaltlose Anwendung und Durchführung der Linie des XX. Parteitages durch das Zentralkomitee der KPdSU liegt im Interesse der internationalen Arbeiterbewegung, der Entwicklung und Stärkung des sozialistischen Weltlagers und der Erhaltung des Weltfriedens.

Die Einmütigkeit des Zentralkomitees der KPdSU bietet die Gewähr für die Einheit und Festigkeit der ganzen Partei und die wachsende Stärke des Sowjetlandes und des sozialistischen Weltlagers.

Wir begrüßen vorbehaltlos und ohne jede Einschränkung die vom leninistischen Geist erfüllten Beschlüsse des Zentralkomitees der KPdSU und verteidigen sie mit allen Kräften und aller Konsequenz.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 2. Juli 1957